



BERLIN 1994

... und oben knarrt die Bodentür
und wackelt sanft im Winde,
es steht zwar fast nicht mehr dafür,
doch weiß man ihre Gründe?

Sie hängt allein noch am Kamin
und dreht sich (ohn Umhüllung)
(sich Dach und Stockwerk auch dahin)
in treuer Pflichterfüllung.

Vom ersten Stock und Hochparterre
steht nur mehr das Gehäuse.
Die Wände drohn verbrannt und leer,
ein Schrecken für die Mäuse.

Doch freundlich knarrt die Bodentür
und dreht sich leicht im Winde.
Es steht zwar wirklich nicht dafür,
doch hat sie ihre Gründe.